

《单词百科:glamorise是什么意思?glamorise怎么发音?glamorise的解释和用法》

英语单词glamorise是什么意思?glamorise怎么读?glamorise怎么发音?简答网为您整理了glamorise的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



glamorise怎么读

glamorise的读音:[læ'm ra z]

glamorise的意思

1、vt.使有迷惑力/魅力，美化;

glamorise的近义词

- 1、glamorize vt.粉饰，渲染;
- 2、glamourise 魅力四射的魅力

3、glamourize v.使有魔力，使光荣；

glamorise的双语例句

1、Yet, within a few years, Chinese society had begun to glamorise wealth and the most ostentatious forms of consumption.

但仅仅几年内，中国社会开始美化财富，宣扬最炫的消费方式。

2、The claim comes after a new study revealed that teenagers are more likely to take up the deadly habit after watching movies which glamorise smoking.

这项规定源于一项新的研究，研究显示青年人更可能在看完那些美化吸烟的电影后产生抽烟这种致命的坏习惯。

3、Since that false start, the going has been somewhat easier as Uniqlo has sought to glamorise its brand by opening flagship international stores in prime locations such as New York's Fifth Avenue.

自打那次“出师不利”后，优衣库在纽约第五大道（Fifth Avenue）等黄金地段开设了国际旗舰店，并开始大肆宣传品牌，随后的“攻城略地”就变得一帆风顺。

4、Businesses should play a part in combating non-communicable disease, contributing through measures such as salt, sugar and fat reduction in their products, and more responsible marketing that does not target children or glamorise overconsumption.

企业应该在抗击非传染性疾病方面发挥作用，降低产品的盐、糖和脂肪含量，以及采取更负责任的营销做法、不针对儿童、不美化过度消费等。

以上是简答网为您整理的glamorise怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于glamorise

的用法、glamorise的释义、

glamorise的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/glamorise>